

Primeros pasos para reurbanizar Poxpologile

Escrito por Administrator

Jueves, 10 de Octubre de 2019 19:16 -

Noticia publicada en Diario Noticias de Gipuzkoa, el jueves día 10 de Octubre de 2019.

Primeros pasos para reurbanizar Poxpologile

El área de Obras de Irun ha encargado la redacción del proyecto, solicitado por los vecinos de Dunboa Jueves, 10 de Octubre de 2019 - Actualizado a las 06:03h [¡comenta!](#)

-
-
-
-

IRUN- El Ayuntamiento de Irun informó ayer de que han comenzado a darse pasos en la reurbanización de la calle Poxpologile, en el barrio de Dunboa. El área de Obras ha encargado ya la redacción del proyecto de obra. La actuación que se plantea es reurbanizar la calle en su totalidad, desde los cruces con las calles Ramón Iribarren en un extremo y Dunboa y el canal en el otro. Si bien alcanza toda la longitud de la vía, este proyecto no entra en las plazoletas que existen entre edificios, aunque se podrá actuar en los puntos de unión entre estos espacios y la acera propiamente dicha de la calle.

En la modificación de créditos aprobada recientemente, se incluye una partida para encargar la redacción del proyecto de reurbanización de las plazoletas de esta calle, por lo que se actuará en estos puntos en una fase posterior.

El presupuesto de redacción del proyecto es de 18.997 euros y ha sido adjudicado a Girder Ingenieros, con un plazo máximo de cinco meses. - J.G.